

# En la diana del éxito

**TIRO CON ARCO** ■ Cuatro arqueros onubenses representarán a Huelva y Andalucía en el próximo Campeonato de España de Recorrido de Caza, que se celebrará entre el 6 y el 8 de octubre en la provincia de Álava ■ La Federación Andaluza de Caza ha felicitado a la entidad de Huelva por una gesta sin parangón en la historia del tiro con arco

■ HUELVA  
**P**or primera vez en la historia del Nacional, cuatro arqueros onubenses, tres de ellos pertenecientes al Club Asirio, representan a Huelva y Andalucía en el próximo Campeonato de España de Recorrido de Caza, que se celebrará desde el 6 hasta el 8 de octubre en la provincia de Álava. Florentín, del Club Zarrita de Valverde del Camino y José Lagares, del Club Asirio de Huelva, se proclamaron campeón y subcampeón del III Campeonato de Andalucía de Recorrido de Caza con Arco, que se llevó a cabo en la localidad cordobesa de Palma del Río y contó con la participación de los 60 arqueros más certeros de la comunidad andaluza.

El torneo ser estuvo compuesto por siete tiradas disputadas en las distintas provincias an-

**Lagares, Florentín, Vadillo y Fernández lucharán por los puestos altos con el incentivo de ser los únicos andaluces en el torneo**

daluzas. Además, Pedro Vadillo y Manuel Fernández, del Club Asirio, consiguieron auparse a la primera y segunda plaza, respectivamente, en la categoría de tiro instintivo. Así, la Federación Andaluza de Caza felicitó a la entidad de Huelva por el logro obtenido. Siete arqueros del Club Asirio, por otro lado, han conseguido la clasificación para disputar el Campeonato de España junior y el estándar, que se disputarán el próximo mes de julio en Madrid y Barcelona.

#### Apoyo fundamental

El apoyo de la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía ha sido crucial para dar un impulso a la entidad onubense, así como Construcciones Moreno y Cocinas Capí's. Los integrantes del equipo de la capital onubense están cosechando éxi-

**El Club Asirio organizó el primer curso de iniciación al tiro con arco para profesores de educación física con óptimo rendimiento**

tos desde su creación, tanto a nivel cadete como absoluto. Vadillo se siente muy satisfecho después del éxito conseguido en Palma del Río. "Estamos obteniendo resultados muy positivos en los últimos tiempos. Hay que seguir así", puso de relieve.

Al margen de las competiciones oficiales, el Club Asirio organizó el primer curso de iniciación al tiro con arco para profesores de educación física, en el que se explicaron los fundamentos de todas las modalidades de tiro (modalidad olímpica, instintiva, poleas, etcétera).

El conjunto onubense realizó, por otro lado, exhibiciones semanales en los distintos colegios de Huelva, con lo que ha crecido el número de participantes interesados en practicar el tiro con arco, una actividad en alza en la capital onubense. ■